

So jung mit 100 Jahren

Das Möbelhaus Spätauf in Halbenrain setzt den Schwerpunkt auf die perfekte Küche.

Wir messen fachmännisch und exakt zu Hause beim Kunden und planen millimetergenau. Wir koordinieren auch gerne die Boden- und Wandgestaltung, Beleuchtung sowie Vorhänge und Raumdekoration“, ist für Marianne Fasching-Spätauf die Zufriedenheit der Kunden ein wichtiger Qualitätsmaßstab. Ein Gesamtkonzept spart außerdem Zeit und Nerven. Und muss auch nicht teuer sein. „Vom Designerstück für Einsteiger über kunstvoll ausgeführte Spezialanfertigungen aus



Beratersteam: Marianne Fasching-Spätauf, David Huber und Adi Körbler.

der eigenen Tischlerei bis zu den exklusivsten Entwürfen bieten wir für jeden Anspruch die höchste Qualität“, weist die dynamische Firmenchefin auf eine breite Angebotspalette hin.

Die Firmenphilosophie des nun bald 100-jährigen Halbenrainers Unternehmens mit Zweigstellen in Graz und Wien



Das neue Einrichtungsstudio in Halbenrain präsentiert auf 500 Quadratmetern die neuesten Trends hochwertiger Wohnkultur.

Fotos: WOCHE

lautet: „Leben mit Design. Leidenschaft und Überzeugung.“ Damit will man für den Kunden besonderes Erleben schaffen. „Unsere Geschäfte sollen ein positives Ambiente vermitteln, das im Besonderen durch das Entgegenkommen und die qualifizierte Beratung, aber auch durch die gesamte Gestaltung der Warenpräsentation

und der Dekoration zum Ausdruck kommt“, formuliert Fasching-Spätauf weitere Firmenziele. Gründliche Planung, gute Ausbildung, Zuverlässigkeit, Pünktlichkeit, Kostenbewusstsein, *Ordnung* und Sauberkeit sind weitere Säulen, um den Betrieb zu einem Markt- und Serviceführer im Einrichtungshandel Österreichs zu machen.